

LA ERRADICACIÓN DE LA SEROFOBIA EN LAS ENTIDADES LGTB

El objetivo fue conocer la situación de las entidades de la Federación, acerca del trabajo y /o sensibilidad para tratar la erradicación del estigma y la discriminación de las personas con VIH a través de una encuesta on-line.

Collado González, S.; Ramos Marikovich J.D.; Alba Sempere, T. Federación Estatal de Lesbianas, Gais, Trans y Bisexuales. FELGTB



▪ **Desarrollo:**

▪ La encuesta fue lanzada a 45 entidades de toda España, en formato online, con 24 preguntas en total, divididas en 6 bloques temáticos, estuvo abierta 40 días y contestaron 19 entidades, lo que supuso una participación del 43 %, con 17 territorios representados, (Barcelona, Castelló de la Plana, Donostia, Zaragoza, Madrid, Avila, Alicante, Santa Cruz de Tenerife, Málaga, Cáceres, Jerez de la Frontera, Valencia, Murcia, Barcelona y Santander)

▪ **Resultados:**

- En cuanto a las acciones, El 68% de las entidades manifestaron que habían realizado acciones sobre discriminación por VIH y el 53,8% llevaron a cabo seis o más acciones.
- Así mismo el 92,3% tiene previsto realizar acciones en este sentido para el año 2018/2019, lo que supone que este tema, cada vez tiene más relevancia en la programación de acciones.
- Así mismo el 92,3% tiene previsto realizar acciones en este sentido para el año 2018/2019, lo que supone que este tema, cada vez tiene más relevancia en la programación de acciones.

- Pero cuando se ve en detalle las actividades, tan solo dos entidades tienen o han participado en estudios específicos o publicaciones, acerca del estigma y la discriminación y las acciones específicas en la mayor parte de las entidades son acciones de un día especialmente aprovechando los días mundiales.
- Comparando dos años antes se ve como disminuyen las acciones específicas, aumentando las incluidas en proyectos más amplios.
- **Clima Interno (visibilidad en las entidades):** El 52,6% contestaron que sí había personas visibles en su entidad, pero casi la mitad de las entidades, o bien no reconocen personas visibles con VIH, o no lo sabían. En referencia a la pregunta de si creen que hay un ambiente favorable para que las personas visibilicen que tienen VIH el 89,5% dijeron que si pero un 10% dijo que el ambiente no era favorable para la visibilizarse.
- Y en cuanto a las **necesidades:** Están las de formación en cuanto a cómo diseñar campañas de sensibilización y cómo elaboración de mensajes y/o discurso no discriminatorio.

